

Destacan en La Habana avances del trabajo social en Cuba



La Habana, 15 may (RHC) Representantes extranjeros, que participan en el VI [Encuentro Internacional de Trabajo Social](#), inaugurado en La Habana, reconocieron los avances de Cuba en ese campo, gracias a la voluntad [política del Gobierno y el Estado en nuestro país](#).

Damarys Ramos, integrante del comité organizador, expresó que por estos tiempos América Latina y el Caribe han expresado un fuerte compromiso ético-político para las causas de los pueblos de la región.

Ramos ejemplificó la lucha contra la pobreza, la desigualdad social, la defensa de los derechos humanos, así como la promoción del bienestar mediante las relaciones humanas sostenibles.

El VI Encuentro Internacional de Trabajo Social se extenderá hasta el próximo 17 de este mes, y los participantes reflexionarán sobre lo que expresara el Comandante en Jefe Fidel Castro en el concepto Revolución de defender valores en los que se cree al precio de cualquier sacrificio.

Fuente: [RRelej](#).



Radio Habana Cuba